
第 1.452回例会    平成 29 年 8 月 9 日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘     

2.）ロータリーソング   「我らの生業」 

3.）４つのテスト唱和 ４．）本日のビジター紹介                

5.）会長の時間    6.）幹事報告        

7.）出席報告     8.）ハッピーBOX披露 

9.）各委員会  

10.） 

11.）ＳＡＡより次週例会案内 

12.）  点  鐘       

第 1.451回例 平成 29 年 8 月 2 日（水）の記録     

■4つのテスト唱和       吉田康一郎会員 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. 皆に公平か   

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなの為になるかどうか 

■本日のビジター･お客様紹介           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●宮崎北 RC 片地昭次会員・奨学生  杜一飛さん 

■会長の時間       会長 郡司武俊会員  

1451 回の例会です。リオオリンピックが終わって

早いもので 1 年が経ちますが、オリンピック会場跡

地ののりようや解体が全く進まず、半年で杯許可し

てテレビモニターなどは盗まれ、椅子などは壊され

て負の遺産になっているようです。原因として国の

財政難、建物や競技場あと地の利用に対するランニ

ングコストすなわち建物などのメンテナンス、修理、

警備など予算を政府が顧慮してなかったのが原因

の１つと言われています。日本では東京オリンピッ

ク会場の建設が着々と進んでいますが、先月の新聞

に新国立競技場建設に従事していた入社１年目の

社員が自殺した記事が載っていた、原因は新国立競

技場の総建設費の拡張で計画が白紙になり、工事が

１年遅れていたために急ピッチに進めていて残業

を強いられている。この人は残業が付きに００時間

を超えていたそうです。それは予定をきちんと守ろ

うとする日本人の国民性がこの様な悲しい結果を

生んでいると思います。前回のリオ、ソチオリンピ

ックでは開催２ヶ月前のも関わらず建設が進んで

ないのをテレビで紹介されて、なんてのんきな国民

性なのだろうと思っていましたが、日本の国民性と

どちらがいいのか疑問に思います。ともかく東京オ

リンピックが成功して、負の遺産が出来ないように

願いたいものです。リオでは日本人の選手が活躍し

ましたが、特に卓球では女子の福原、伊藤、石川、

男子の水谷の４選手の活躍が素晴らしいものでし

た。そこで気になったのが 4 選手の中の押川、水谷

の両エースが左利きだった事です。日本人の 8～

12％が左利きだと言われています。卓球では左利き

の玉は右利きの人には打ちづらいそうです。 

テニスでもそうです。回転が逆になるサーブは特に

打ちづらいです、水谷選手は小さい頃親に左に矯正

された。野球でも巨人の安部投手、イチロウ選手は

右利きを、左打ち右投げに矯正されています。これ

は右打者より左打者が 1 塁ベースまでの距離が 40

センチ短く有利と言われています。最近は我々周辺

にも左利きを良く見かけます。昔は右で箸、左に茶

碗を、と教えられていた、つまり右利きが本道で左

利きは邪道だったのです。私の妻も左利きで右に矯

正され、箸、文字は右、包丁、テニスなどのスポー

ツは左です。ちなみに左利きは遺伝するのか？です

が＜中略＞それでは脳の働きはどうなっているの

か、働きの異なる右脳と左脳に分かれています。17

世紀にフランスの哲学者ルネデカルトが、我々は 2

つの手、二つの耳、二つの目を持つように脳も 2 つ

あり、右脳は右支配、左脳は左支配すると解いた。

しかしこの説に異を唱えたのがフランスの医師ポ
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ールブローカーで右脳と左脳に対象性はないと解

いた。彼の発想が近代神経学の夜明けをもたらし、 

現在に至っています。ところで、モナリザで有名な

レオナルド、ダビンチが左利きだったことは良く知

られています、彼は人体解剖図、戦車、大砲、ヘリ

コプター、連射式機関銃、逆向きに文字を書いた（鏡

文字）も良く知られています。利き手はどちらの脳

が優位化を示すかなり正確な予測因子である＜中

略＞。知覚、感性すなわち芸術などは主に右脳、思

考、理論記憶力などは左脳が機能している。物忘れ

は左脳だと考えられています。 

■幹事報告        副幹事 太田 忍会

員 

＜文書報告＞＊地区ロータリー財団「補助金管理セ

ミナー」開催のご案内日時：9月 3日 13:00～17:00 

場所：メインホテル５F 登録料 1 人￥2.000 

＊ 高鍋 RC～8 月度例会案内 

＊ 8 月 9 日名誉会員卓話を情報委員会藤堂孝一会

員へ変更します。 

＊ 次年度河原ガバナー年度主要会議日程送付 

＊ 米山記念奨学会～「財団設立 50 周年記念フォ

ーラム・祝賀会」を 2 月 4 日に開催します。 

■出席報告           大久保貞子会

員 

 

 

 

 

 

■ハッピーBOX 披露       杜一飛さん  

＜ニコニコへ＞●林厚雄会員･初子夫人～結婚記念

に相応しい夫婦箸を頂きました。早速使わせて頂き

ます。 

＜財団へ＞●岩切正司会員～例会出席に励みまし

ょう。 

■ 米山奨学金 8 月度授与式   杜一飛さん         

近況報告をさせていただきます。就職が内定しまし

たので学生生活のほうを充実できています。二人目

の子供は 10 月出産の予定です。来月には私の母が

来日する予定です。有り難う御座います。 

■地区大会実行委員長 宮崎北 RC 片地昭次会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会員卓話           小牧義隆会員  

本日は「職場の現状と課題」を主にしたお話をさせ

て頂きます。お店「セブンイレブン久峰店」をオー

プンしたのが平成 17 年 2 月です。地域 1 番点を目

指して元気がもらえる明るい店としてフレンドリ

ーサービスを第一に品揃えや鮮度管理の徹底を行

い競合店が進出する中順調に売り上げを伸ばして

きました。オープン当初からのスタッフ数名の力が

大きくしっかりと当店の経営理念を理解して日々

頑張って頂いております。先日、佐土原建設業組合

の総会でも話が出ておりましたが「若者が直ぐ辞め

ている」との事です。近年ではコンビニ業界でも大

きな課題であります。当店においてもここ 1 年のが

規制アルバイトの離職が非常に多く 1 ヶ月持たな

いのが課題であります。ここからは帝国データバン

ク宮崎県板から抜粋してお話しします。特別企画と

して～「人材確保に関する企業の意識調査」 

70％越えの企業が 2016年 4月以降に新たな人材確

保のための取り組みを実施。人材確保のために「賃

金体系の見直し」をおこなうとして企業が約半数に。

企業が求めているのは、意欲的でコミュニケーショ

ン能力が高く、素直な人材であることが記されてい

ます。他には真面目、または誠実な人柄である。 

明るい性格である。専門的なスキルを持っている。 

行動力がある。前向きな考え方ができる。創造性が

ある。主体性がある。忍耐力がある。精神的にたく

ましい。問題意識が高い。情熱を持っている。 

リーダーシップがとれる。好奇心が強い。成長思考

が強い。バイタリティがある。型にはまらない考え

方ができる。国際感覚を持ち合わせている。 

はっきりとした個性がある。革新力がある。勇気が

ある。等が挙げられています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数   26 名 

免除数    2 名 

出席数   15 名 

欠席届   11 名 

MU 届    0 名 

出率   60.0％  


